

史跡めぐりクラブの皆さんへ

史跡めぐりクラブ
世話人(代表) 平澤 守

皆さんお久しぶりです、いかがお過ごしですか？

新型コロナウイルスのため、史跡めぐりの総会が延期より早や 2 ヶ月が経過しました。私自身当初は、今一つ警戒心が薄く、まさか「緊急事態宣言」が発令されるような重大な結果になるとは思いもよりませんでした。

今はじっと我慢して、危うき(3密)には近寄らずの生活を心がけてはおりますが、実は所沢市のシルバーで 2 勤 4 休の運動場勤務をしております恐怖を感じています。事務所は 8 畳ぐらいの広さで、昼食時には 4 人(シルバー 2 名、市職員 2 名)が角突き合わせる時があるからです。

コロナ感染者数は、埼玉県は千葉県の次でしたが何時の間にか逆転し、3 日付の報道では埼玉県 889 人(死者 37 人)、千葉県 854 人(死者 34 人)です。埼玉県内では、所沢市 136 人、さいたま市 129 人でこの 2 市が特出しています。

この数字は何を意味している？ 皆さんのお考えはどうですか？

- ① 所沢市、さいたま市には、首都圏勤務者が多い？
- ② 2 市は人口密度が高い？
- ② コロナに対する警戒心が薄い？(自分がかからないと・・感染したらしたらで仕方ない？)
この他にもいろいろ考えられるとは思いますが……

そこで私の愚痴を一言聞いてください。

所沢市の患者数とは関係ないかもしれませんが、所沢市の公共施設など休場処置が入間市などより相当遅かったように思います。

結果論かも知れないが、もっと早く休場していたら患者数は違っていたかも知れない。

本当に残念な結果です。

グラウンドゴルフ、野球、サッカー、テニス等は広い場所ではあるが、密集プレーが多く感染増加の一因になったかもしれません。

私事で恐縮ですが、趣味と実益を兼ねて家庭菜園で野菜作りに精を出しています。二人暮らしの家に引きこもると、誰かさん？と何かとぶつかることも少なくなり、一石二鳥の効果を生んでいます。多少会話も増えたかな？
何れにしても所沢市の感染者数は非常に残念なことです。

まだまだ、しばらく現状は続くと思いますが、3密に気を付けてこの苦境を乗り越えましょう。そして、同窓会及び各グループが、一日も早く再開され元気で楽しい皆さんと再会できる日を心待ちにしています。

(乱筆謝)